



Carta de la Junta directiva de la *Associació Prodisa*

Desde que **Elia y Pepe**, como **madre y padre de Elena y Amparo**, emprendieron el proyecto de procurar el futuro para sus hijas, también tenían en su corazón el cómo ayudar a otras familias en situaciones similares. Y así fue. Pronto, varias familias y voluntarios nos pusimos a su lado. La Junta Directiva que se constituyó en 1995 es el órgano el que estamos participando para tomar las decisiones de gestión de la *Associació* y de la vivienda Llar l'Albor, y dejamos constancia en nuestro Libro de actas preceptivo.

Pero somos más que un órgano de decisión, porque estamos **compartiendo la vida** de las familias con esta situación especial de necesidad de cuidar a nuestras personas con diversidad funcional (con grados de dependencia del 75% al 98%), para que disfruten de todos los derechos como cualquier ciudadano. Con ello, nos corresponsabilizamos con los poderes públicos que son los que debe realizar estas actuaciones como manda nuestra Constitución.

Estamos muy orgullosos de los resultados de nuestro trabajo durante ya más de 25 años. La **vivienda Llar l'Albor** es un MILAGRO, es un recurso especial, un **hogar**, un recurso que se distingue entre todos los recursos de los centros del Sistema Público Valenciano de Servicios Sociales de la Generalitat Valenciana por su calidad de servicios, lo que queda acreditado además con la ISO 9001.

Agradecemos de todo corazón los **trabajos de gestión económica y financiera** porque, en estos más de 25 años la situación económica de la *Associació* y de la Vivienda Llar l'Albor, con un presupuesto de más de 220.000 euros, 9 profesionales contratados y 7 personas asistidas, está saneada, no hemos recurrido a ningún endeudamiento, hemos justificado las subvenciones y ahora el concierto social, hemos superado las inspecciones sanitarias y sociales, y sin ninguna reclamación por parte de la Administración. Es más, sabemos que desde la Generalitat y el Ayuntamiento de Albuixech se nos valora como una entidad eficaz, transparente y que presta unos servicios de calidad.

Y sobre todo, queremos **dar las gracias y reconocer el trabajo del EQUIPO DE PROFESIONALES y a su directora Aurora, que se han mantenido con fidelidad todos los años de existencia de la Vivienda Llar l'Albor**, porque ellos son el alma de la vivienda, donde nuestras personas asistidas han encontrado con ellos un hogar y las familias respiran tranquilas porque saben que están cuidados por la "familia-referente" de estas personas profesionales que, después de tantos años continúa conviviendo, entendiéndose, cuidándose mutuamente, en fin, compartiendo la vida.

Por supuesto, la Junta Directiva continuamos con este trabajo porque sabemos que una sociedad se valora por el cuidado con que trata a sus personas más vulnerables. Creemos que estamos contribuyendo a este servicio social.

La Junta Directiva.